



¡Ponte en Ruta!

MARCHA RENOVABLES 2006

MANIFIESTO DE LOS CORREDORES DE LA MARCHA RENOVABLES 2006

Hemos querido contaros nuestra vivencia personal en esta Marcha Renovable que más bien ha sido una auténtica expedición. Entre mis compañeros hemos redactado estas ideas de lo que ha supuesto. Ante el grave problema del Cambio Climático voluntarios de Greenpeace hemos apostado por una acción simbólica y excepcional. Hemos pedaleado 500 km, caminado 40 km, cabalgado 80 km, hemos viajado en carro, piragua y velero. Hemos recorrido en estos días lugares de una naturaleza y belleza inigualable, pero a la vez hemos podido escuchar las historias y preocupaciones de los habitantes de los pueblos cercanos a la centrales térmicas, haciendo puente entre un problema de magnitud global y su reflejo local.

Durante estos días de gran esfuerzo físico y de una fuerte vivencia emocional:

- hemos respirado el contaminado aire que cada día soportan los habitantes de As Pontes,
- hemos pedaleado bajo la lluvia en el monte O´Cebreiro para difundir nuestro mensaje en la central de Cubillos del Sil,
- disfrutamos de los bosques de ribera en la aguas bravas del Narcea para denunciar la térmica de Soto de la Barca,
- hemos cabalgado durante más de nueve horas por las escarpadas montañas asturianas hasta Soto de la Ribera,
- hemos caminado bajo el sol sobre el duro asfalto entre Oviedo y Gijón hasta el monstruo energético de Aboño,
- hemos navegado junto a delfines en aguas cántabras para juntarnos con las organizaciones antitérmicas en Comillas,
- esta noche hemos acampado frente a la ruidosa central de Santurtzi, ya en tierras vascas.

Con nuestro esfuerzo hemos conseguido un grupo unido que ha recorrido un camino por etapas con nuestra energía 100% Renovable, transformándonos día a día, provocando cambios en nosotros y en los demás, demostrando que si trabajáramos juntos (gobiernos, empresas y ciudadanos) sería posible un cambio gradual de la política energética.

Nuestro agradecimiento a todos los que han hecho posible la consecución de esta ruta, no podemos olvidar el acogedor recibimiento de todas las asociaciones ecologistas locales, colectivos y personas individuales que han prestado su colaboración en todo cuanto estaba en sus manos. Agradecer también a los más de 50 voluntarios que habéis participado directamente, a los más de 2.000 corredores virtuales que nos habéis seguido, a las 80 asociaciones que os habéis unido a nuestra marcha renovable y a todos los medios que hacéis posible que nuestro mensaje llegue más lejos.

A pesar de los vientos de más de 100 km/h que nos impidieron, en un principio, salir con el velero, hoy estamos aquí con todos vosotros denunciando a las térmicas, este es sólo el final de esta primera marcha que continuará en movimiento hasta que haya un verdadero cambio en el modelo energético.

Nuestro mensaje ha sido y sigue siendo: **MENOS CO2 Y MÁS RENOVABLES**

Santurtzi, 20 de septiembre de 2006